





Bahria Chaïbi

Proverbes

حکم

*Quotes*

(3)

Ce livre a été publié sur [www.bookelis.com](http://www.bookelis.com)

ISBN : 979-10-227-2751-8

© Bahria Chaïbi

Tous droits de reproduction, d'adaptation et de traduction, intégrale ou partielle réservés pour tous pays.

L'auteur est seul propriétaire des droits et responsable du contenu de ce livre.

## Préface

Chaque mot peut être un souffle ou un soupir qui reflète un mode de vie, un sentiment retraçant le parcours d'un cœur accablé ou animé, une idée conduite par une expérience ou une inspiration, se formule à partir d'une patience pleine de sagesse pour marquer ainsi une histoire conforme à la réalité ou une leçon courte mais frappante. Dieu le mentionne dans le Saint Coran (Sourate « La Vache », V269. Il donne la sagesse à qui Il veut. Et celui à qui la sagesse est donnée vraiment, c'est un bien immense qui lui est donné. Mais seulement les doués d'intelligence s'en souviennent).

## تمهيد

كل كلمة يمكن أن تكون نفسا أو تحسرا يعكس نمط الحياة، شعورا  
راسما مسار قلب منهك أو منتعش، فكرة تقودها الخبرة أو الإلهام،  
تصاغ من صبر بحكمة كاملة ليحرز بالتالي قصة متسقة مع الواقع  
أو درس قصير ولكن ملفت للنظر. كما يقول الله تعالى في القرآن  
الكريم (سورة "البقرة"، آية 269. يوتي الحكمة من يشاء و من  
يؤت الحكمة فقد أوتي خيرا كثيرا و ما يذكّر إلا أولوا الألباب).

## **Preface**

Each word can be a breath or a sigh reflecting a lifestyle, a feeling retracing the path of an weighed down or animated heart, an idea driven by experience or inspiration, is formulated from patience with a full wisdom thus mark a story conform to reality or a short but striking lesson. God says in the Noble Quran (Sura «The Heifer », V269. He granteth wisdom to whom He pleaseth; and he to whom wisdom is granted receiveth indeed a benefit overflowing; but none will grasp the Message but men of understanding).